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「長者ヶ原遺跡～復元された長者ヶ原集落～」ひすいの
街めぐり
ひすいの
街めぐり

LINE
公式アカウントやっていますやっていますL

　管内事業者の皆様に、当所の
事業やイベント、施策情報をタ
イムリーにお届けします。糸魚
川商工会議所ＬINE公式アカウ
ントの登録をお願いします。

　日本海側の中央に位置する糸魚川は海、山、川に囲まれ自然豊か
な環境もあり縄文時代の集落跡である長者ヶ原遺跡からは土器、石
器、玉類などが大量に出土しています。
　近くの長者ヶ原考古館では出土品を展示しており、中でもヒスイ
の大珠、勾玉などの加工については硬いヒスイにどのようにして穴
を開けたのかを知ることもできます。
　ヒスイのふるさと　長者ヶ原遺跡はジオサイト。
　森に囲まれている為立ち入りには猪、熊などに注意してください。
　　　　　　　　　　　　　　　　　《写真撮影：龍見広報委員》
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雑　感

水曜会メンバーの異動

大阪・関西万博入場チケット
《超早期購入割》販売受付

中！

セミナーのご案内

Chill Night Meeting
～糸魚川市の企業と出身者がゆる～く（Chill）

つながる交流会2024～
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　令和５年度は、５月８日に新型コロナ
の感染症法上の取扱いが２類から５類
に引下げられ、人の動きや社会経済活
動がコロナ前の状態に戻り、大きく転換
した１年となりました。各種団体の総会
もほとんどが懇親会付で開催され、マス
クをしている人の姿も大きく減少しまし
た。
　そうした一方で、長引く円安とエネル
ギー価格の高騰、物価の上昇は、中小企
業者の経営を大きく圧迫しています。７
月からコロナ融資の返済が本格的に始
まり、多くの業種で売上が戻らない中で
の返済開始を迎えるなど、年末にかけて
企業整理も見られるようなりました。
　こうした状況の中、当所では、糸魚川
市、糸魚川信用組合、市内２商工会と連
携して持続的な経済循環を実現するた
め糸魚川市デジタル地域通貨振興協会
を設立し、『翠ペイ』の運用開始に向け
て協議を行ってきました。参加店への説
明会の開催や決済機器導入補助金の申
請受付などを行い２月１日には２００店
に迫る参加店を得てスタートしました。３
月１５日からは飲食店の参加店拡大と利
用促進を目的に糸魚川経済団体連絡協
議会が主催して「翠ペイｄｅ元気応援
キャンペーン」を行っています。
　３月１６日に北陸新幹線が敦賀まで
延伸し、令和７年４月には大阪・関西万
博が開催されることから、関西方面との
連携強化と会員企業の販路拡大支援に

努めました。伴走支援事業補助金を活
用して関西方面への商談会を開催し会
員企業の出展支援を行いました。観光
サービス業部会と食品製造業部会が合
同で新潟県大阪事務所を視察訪問し、
２月拡大水曜会では当市出身の内山新
潟県大阪事務所長にお越しいただき、
万博の進捗状況や関西地域の現状、文
化の違いなどを講話いただきました。
　地域の最重要課題である人口減少、
人手不足対応として、糸魚川産業創造プ
ラットフォームでは、生産性向上研究会
による研修のほか、いとしごとのＨＰを
活用した地元企業の魅力発信、ベトナム
からの外国人労働者の雇用についても
コロナ禍を経て再開しました。糸魚川商
工会議所では、第２回目となるチルナイ
ト・ミーティングを９月に東京グリーンパ
レスで開催。Ｕターンの可能性がある社
会人を対象に参加企業と合わせて１００
人が集い、ふるさと糸魚川について語り
合いました。
　年明けの１月１日に能登半島地震が発
生し、多くの会員企業も被災し、予約
キャンセル等の二次被害も多くありまし
た。国は、なりわい再建支援事業補助金
などを創設し、当所では経営指導員を
中心に会員企業の事業再建、復旧や経
営改善を補助金申請の面からも支援し
ています。
　石川県などの被災事業者への支援で
日本商工会議所が行った義援金募金を
会員企業にお願いしたところ、２０２会
員から２７５万円もの厚志が寄せられ、
年度末に送金しました。

　人口減少や人手不足など、地域の中小
企業者を取り巻く環境は、引き続き厳し
い状況が続きますが、少しずつでも改善
していけるよう役職員一丸となって取り
組んでいく所存であります。
　会員各位並びに関係各位のご支援と
ご協力をお願い申し上げます。

■糸魚川商工会議所定款の改定
　なし

■会員数
　令和5年度末会員数７75名
（前年度末会員数791名、新規加入者
数15名、退会者数31名）

■会　議
　議員総会2回、常議員会2回、監事会2
回、正副会頭会議25回、部会10回

　　 中小企業者の育成と体質強化
　１）経営安定相談室の開設･･･のべ

34回、相談者49名
　２）金融諸制度の活用･･･斡旋件数

10件、斡旋総額５千904万円
　３）小規模企業者の記帳機械化代行

･･･25件
　４）労働保険事務組合による事務受

託･･･のべ396件
　５）経営講習会等の開催（指導員指

導を含む）･･･のべ196件、参加
者238人

　６）指導員による巡回・窓口相談
　　  ･･･のべ290企業、835件

総括的概況

事項別状況（主なもの）

経営発達支援計画第３期5年計画の3年目
企業に寄り添った伴走型支援の強化

経営発達支援計画第３期5年計画の3年目
企業に寄り添った伴走型支援の強化

令和５年度
事 業 報 告
令和５年度
事 業 報 告

６月通常議員総
会を開催

６月通常議員総
会を開催

　６月28日、ヒスイ王国館において令和６年度６月通常議員総会を開催しました。
　令和５年度事業報告並びに収支決算承認、剰余金処分についてなど全議案が原案どおり可
決承認されました。
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新入会員紹介
　７）中小企業基盤整備機構ハンズオ

ン支援（専門家派遣）･･･1件、新
潟県事業承継ネットワーク（専
門家派遣）･･･1件、日本商工会
議所事業環境変化対応型支援
事業・・・６件、エキスパートバン
ク・・・4件

　８）研究調査
　　  ①糸魚川市内企業景況アンケート

調査（前期）･･･調査対象企業
1,075会員（能生商工会、青海
町商工会含む）、回答率32.0％

　　  ②糸魚川市内企業景況アンケート
調査（後期）･･･調査対象企業
1,063会員（能生商工会、青海
町商工会含む）、回答率34.1％

　　    ③交通量調査 平日1回、休日1回、
管内主要地点7箇所

　　人材育成と雇用の安定への支援
　１）第65回永年勤続優良従業員表彰

式･･･受賞者44事業所、144名

　２）各種検定試験の実施･･･①珠算
検定3回、受験者数のべ15人②暗
算検定4回、受験者数のべ9人③
簿記検定3回、受験者数のべ36人
④糸魚川ジオパーク検定の施行
業務受託（ジオパーク協議会より）

　３）会員交流事業･･･新春会員交流会
（1月1日能登半島地震に伴い中
止した新年賀詞交換会の代わりと
して開催）

　４）糸魚川産業創造プラットフォーム
運営委員会･･･会議13回、活動報
告24回

　　 地域振興事業の推進
　１）糸魚川経済団体連絡協議会･･･総

会1回、正副会長会議9回、監査
会1回　

　２）第49回塩の道経済懇談会（塩尻、
松本、大町、糸魚川）･･･主管　大
町商工会議所

　　 7月10日　サントリープロダクツ㈱
天然水北アルプス信濃の森工場
視察　参加者82名

　　 広域観光連携事業･･･担当者会議
12回（Web会議）

　３）第38回姫川経済懇談会（小谷、
白馬、能生、青海、糸魚川）

　　   ･･･主管　青海町商工会
　　 11月17日　ふるさと体験館、親不

知海岸　視察　参加者22名
　４）Uターン促進事業「Chill　Night 

Meeting～糸魚川を語ろう～」
　　  実施
　　 9月29日　東京グリーンパレス（東

京）企業26、学生・社会人48名参加

　 ５）地元消費促進運動の実施
　　   ① 知っ得ゼミの開催･･･参加店17

店、17講座、参加者105名

　　組織の強化と財政基盤の確立
　１）１部会開催10回、委員会開催20回
　２）新年賀詞交換会･･･１月1日能登半

島地震に伴い中止
　３）第34回会員ゴルフ大会･･･9月10

日、糸魚川CCにて開催、参加者
53人

　４）定期健康診断の斡旋･･･春秋2
回、受診事業者138件、受診者総
数1,094人

　５）検診料助成事業･･･助成事業所
129会員、助成金額52万円

　６）共済加入者還元事業「感謝の集
い」･･･11月20日、19事業所、22名
参加

令和5年度決算総額 1億3,328万円(前年比96.2％)

単位/千円
令和5年度収支決算総括表

収

入

支

出

会費、負担金等

計

計

剰余金

給与等

事務費、一般管理費

会館管理費

繰入金

繰越金、繰入等

事業収入、手数料等

交付金

事業等

133,286

133,286

23,683

18,562

15,382

3,392

6,680

20,157

55,430

34,016

34,670

54,600

単位/千円
項目別内訳

2

3

4

『商工会議所
　　共済福祉制度キャンペーン』

図

私

一般会計

相談所会計

法定台帳会計

計

13,296

1,250

41

14,587

81,726

36,478

495

118,699

77,932

36,302

491

114,725

17,090

1,426

45

18,561

収支剰余金収　入繰越金 支　出
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今年度の部会事業を検討
工業部会

観光・サービス業部会

 ６⽉４⽇、当所役員室にて第３期計画の３年⽬となる
令和５年度分の経営発達⽀援計画の評価委員会を開催し
ました。
 評価委員は、当所正副会頭、専務理事、法定経営指導
員のほか外部委員として⽷⿂川市商⼯観光課 ⼤⻄課⻑、
⻑岡市の⼩松俊樹中⼩企業診断⼠の８名で構成され、当
所の経営指導員等より経営発達⽀援計画に掲げた⽬標値
を基に当該年度の取組状況や成果を説明しました。
評価委員からは、
 「商談会、補助⾦申請、創業などの⽀援を精⼒的にお
こなってくれた。その後の継続的なフォローアップもお
願いしたい」「時代に沿った経営⽀援にシフトチェンジ
する時期である」「量も⼤切だが、事業所のためになる
ような質の良い⽀援を今後も続けてほしい」
 など、評価とアドバイスをいただきました。

評価結果は、次の通りです。（大項目から抜粋）

 １．地域の経済動向調査に関すること（96点/96点）
 ２．需要動向調査に関すること   （72点/72点）
 ３．経営状況の分析に関すること  （48点/48点）
 ４．事業計画策定⽀援に関すること （207点/216点）
 ５．事業計画策定後の実施⽀援に関すること
                  （117点/168点）
 ６．新たな需要の開拓に寄与する事業に関すること
                  （60点/72点）

経営発達支援事業の成果を報告経営発達支援事業の成果を報告

評価委員会

 創成塾実⾏委員会では、今年も7年⽬となる創成塾を開
講し、30名の受講者が6⽉5⽇から7⽉12⽇まで計6回の講
義を修了しました。3名の講師が創業するための基礎知識
から商売を始めた後に役⽴つ考え⽅まで、専⾨的な事柄を
わかりやすく伝えてもらいました。
 初めて⾼校⽣起業希望者も参加した講義でしたが、共
通の⽬的を持った塾⽣たちはそれぞれのプランを共有
し、応援しながらも意⾒を交換している姿が⾄る所でお
こなわれている素晴らしい雰囲気の中で講義が重ねられ
ていきました。
 最終⽇は創成塾OBも集まる創成塾パーティーを開催し
ましたが、OBの経験談を熱⼼に聞き、創業への思いを強
くしている塾⽣が多くいました。
 起業した先輩や講
師、商⼯会議所や⾦融
機関の各⽀援機関が
バックアップをしてい
くので、塾⽣たちに
とって良き応援者を⼤
いに頼ってもらい、ぜ
ひ経営者を⽬指しても
らいたいと思います。

 ７⽉８⽇、ヒスイ王国館
にて「令和６年度⽷⿂川産
業創造プラットフォーム事
業報告会」を開催し、会員
企業や⾏政関係者等47名が
参加しました。
 冒頭、髙瀬会頭より、⼈
材不⾜等経営課題・地域課
題解決に向けた取り組みが精⼒的に進められていること
を報告し、今後の展開に期待を寄せました。⽶⽥市⻑の
あいさつでは今後も引き続き官⺠連携を進めていくこと
が述べられました。
 令和５年度事業報告、令和６年度事業計画を各担当委
員が詳細を説明し、実績とこれからの事業展開を説明し
ました。各担当委員や事務局からの説明では、1年間の実
績や今後の展開を説明しましたが、加えて、各事業のコ
ンセプトや将来像を地域・経済課題と併せて説明をしま
した。各企業の経営者や従業員のインタビューを通して、
企業の魅⼒をお伝えする「いとしごと」をリニューアルし

たことも報告しました。
 ⽷⿂川産業創造プ
ラットフォーム事業で
は、新たな価値づくり
を進め、選ばれる地域
になれるよう活動をし
ていきます。

未来の経営者を目指して未来の経営者を目指して

糸魚川産業創造プラットフォーム糸魚川産業創造プラットフォーム

事業報告会開催事業報告会開催

2024創成塾修了 6⽉25⽇㈫に⽷⿂川商⼯会議所にて『「⽯のまち⽷⿂
川」特産品開発 キックオフミーティング』を開催しま
した。今回は会員事業者10社の皆様からご参加いただき
ました。
 当⽇は、当所の事業計画について説明、その後⽷⿂川
市企画定住課から『シティープロモーション戦略』につ
いての取り組みを紹介して頂きました。
 最後にCo-edit 代表 杉本恵理⼦⽒より、『売れる商品
のコミュニケーション⼒と現像度』と題し、講話をいた
だきました。後半は、参加した事業者の⾃社が売りたい
商品について、ターゲットや商品のPRをするキャッチコ
ピー等を考え話し合うワークショップを⾏いました。
 杉本講師が今回の講話で伝えたかったことは、「商品
（製品・サービス）を売るための近道や秘策はない。た
だし、確実に⾔えるのは、お客様とのコミュニケーショ
ンを⼤切にすれば、販売⼒につながる」ということ。⾔
い⽅・⾒せ⽅を⾒直し、強化すれば、商品は必ず動き⼤
がかりな商品開発・改良にコストをかけなくても伝え⽅
や販促ツールを磨いて、コミュニケーションで勝負でき
るということでした。
 今後は、今回のセミナー参加事業者を中⼼に「⽯のま
ち⽷⿂川」の特産品開発を進め、テスト販売〜実践販売
〜販路開拓を⽬指します。

「石のまち糸魚川」の特産品開発が始動「石のまち糸魚川」の特産品開発が始動
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 観光・サービス業部会（部会⻑ ⽉岡浩徳 ㈲⽉徳飯
店 社⻑）正副部会⻑会議を6⽉19⽇に当所で開催しまし
た。本年度の部会事業として、新たな⾸都圏情報発信拠
点である「銀座・新潟情報館THE NIIGATA」や、銀座に
集う全国のアンテナショップの視察を⾏うこととなりまし
た。THE NIIGATAは5⽉31⽇よりフロアごとに順次オー
プンし、8⽉8⽇には全フロアがグランドオープンする注
⽬の新施設です。館⻑との質疑応答の時間を設け、⽷⿂
川として今後どのように関わることができるかを構想す
る機会とします。11⽉12⽇〜13⽇に実施する予定です。
 また、各業界の状況について情報交換を⾏いました。
コロナ禍で離れていた客が戻り状況が良くなりつつある
企業がある⼀⽅で、⼈⼿不⾜により⼤⼈数の客対応が難

しいこと、コロナ禍で⼈々の⽣活様式が変化し客数が減
少していること、物価⾼騰のため価格転嫁を何度も⾏っ
ているが追いついていないことなど、厳しい課題を持っ
た企業もあります。各⾃、⽀援機関への相談等、課題解
決に向けて取り組んでいます。

 ⼯業部会（部会⻑ 髙瀬昌洋 トーヨーリトレッド㈱  社
⻑）正副部会⻑会議を6⽉11⽇に当所で開催しました。経
済環境が厳しい中、⼯業部会所属の会員企業も様々な課
題がある状況ですが、⼯業部会としてその課題に取り組
み、部会員のための部会として事業を実施していきたい
と考えています。
 出席した正副部会⻑は、各企業の経営状況や課題、将
来への展望等を説明し、取りまとめる形で事業を検討し
ました。検討の結果、今年度事業は「市産業部との意⾒
懇談会」を開催することとなり、⾏政に企業の実態を理
解してもらい、今後の製造業等の発展について意⾒交換
をします。
 また、部会員が有利に設備導⼊できる環境を作ること

を⽬的に設備投資等に活⽤できる補助⾦の説明会も開催
します。制度内容や申請⽅法をできるだけわかりやすく
解説し、活⽤のイメージをしてもらうために企画します。
 開催⽇程が決まりましたら、会報等でご案内しますの
で、部会員皆様ご参加ください。

今年度の部会事業を検討今年度の部会事業を検討

正副会頭会議

６月１７日
● 日程調整
えちごトキめき鉄道定時株主総会、糸魚川市観光協会定時総会、
糸魚川地域総合海開き安全祈願祭、（経団連）糸魚川市防災会議
ほか

● 工業部会正副部会長会議の報告及び検討事項について
● 令和6年度通常議員総会について
● 令和6年新潟県産業振興施策に対する要望の回答について
● アクサ生命キャンペーン状況について
● 石垣サービス6社会糸魚川開催について　ほか

６月２８日
● 日程調整
新潟県産業教育振興会評議員会、糸魚川本町通り商店街振興組合
総会、共済還元事業、永年勤続優良従業員表彰式　ほか

● 会員の異動について
● 協賛金依頼について
● Uターン促進事業「Chill　Night　Meeting」について
● アクサ生命キャンペーン状況について
● 姫川経済懇談会について
● 会館建設について　ほか

工業部会工業部会

観光・サービス業部会観光・サービス業部会

経営発達支援事業の成果を報告

未来の経営者を目指して

糸魚川産業創造プラットフォーム

事業報告会開催

「石のまち糸魚川」の特産品開発が始動

部会のうごき

／

マーケティング支援グループ
生活関連マーケティングチーム 担当：渡辺（明） 前田

商品デザイン・ラボ

「作る」から「売る」まで。
デザインの⼒で強化する無料相談会。

商品開発・販売戦略にお悩みはありませんか︖

商品・サービスの企画、製造、パッケージング。
売り場やチラシ、ホームページ…

では、商品が作られてから売れるまで、
あらゆる場⾯のお悩みを「デザイン」の専⾨家
と解決に導く無料相談会を開催しています︕

お盆休業のお知らせ
８月13日㈫と14日㈬はお盆休業となります。15日㈭、16日㈮は通常業務を行います。
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  昨今、酷暑が続いており、これからの季節は暑さとの闘いにな
ることは必⾄です。夏や冬に不調を引き起こす、季節性うつという
ものがあります。今回は、夏季うつを取り上げます。うつになると、
⾷欲不振や睡眠の質の低下、やる気のなさなどが表れますが、原因
のない不安感が強いのが夏季うつの特徴です。
 刺激と変化によるストレス要因のことを「ストレッサー」といい
ます。夏場の主なストレッサーの⼀つに、⽇差しが挙げられます。
強い⽇差しは刺激が強く、それだけで⼤きなストレッサーとなりま
す。それを避けるために、⽇傘、帽⼦、サングラスなどを使⽤しま
しょう。⽇中、事務所にずっといるので昼休憩の時くらい外へ出よ
うという気持ちは分かりますが、ちょうど太陽が⼀番⾼く⽇差しの
強い時間帯でもあるので、ある程度遮光することが⼤切です。飲⾷
店などでも太陽の⾼い時間帯は窓際を避けることも予防になります。
オフィスでも強い光が差し込まないように、シェードやカーテンな
どで遮光をするのもお勧めです。明る過ぎないように⼯夫しましょ
う。
 また、体温よりも⾼いのではないかと思われる温度になる屋外と、
寒いほどクーラーの効いた室内の温度差が激しく、そこを⾏き来す
ることにより⾝体に⼤きな負担がかかります。特に、それを⼀⽇何
度も繰り返す⼈は要注意です。室内では⽻織るものを⽤意する、屋
外では可能な限り遮光し、携帯⽤ファンや⾸元につけるクールリン
グなどを適宜使⽤するなど、⾝体への負荷を減らすことが⼤切です。
 そして最後に、栄養にも気を配りましょう。脱⽔症を気にしてた
くさん⽔分を取ることは良いのですが、それでおなかが膨れて⼗分
な⾷事量を取れないということが起こります。気持ちのコントロー

ルに影響する、セロトニンの元となるトリプトファンの摂取不⾜は、
⾝体の不調を引き起こします。⼤⾖製品、乳製品をはじめ、バナナ
やアボカド、カツオなどにはトリプトファンが多く含まれているの
で、冷ややっこにかつお節をかける、コーヒーはブラックではなく
カフェオレや⾖乳ラテにするなど、ちょっとした⼯夫をしていただ
ければと思います。
 暑い季節ならではの予防策を講じて、⼼⾝ともに健康に夏を乗り
切りましょう。

新入会員紹介新入会員紹介

「夏季うつを予防する三つのコツ」

　法政大学卒。一般社団法人日本メンタルアップ支援機構（メンタ
ルアップマネージャ資格認定機関）代表理事、公認心理師、産業カ
ウンセラー、２級キャリアコンサルティング技能士。企業内健康管
理室カウンセラーとしての長年の現場経験を生かした、人間関係改
善に必須のコミュニケーション、ストレスマネジメントなどの分野
を得意とする。防衛省、文部科学省などの官公庁をはじめ、大手企業、
大学、医療機関などで５万人以上を対象に講演・研修を行い、机上
の空論ではない「生きたメンタルヘルス対策」を提供している。著
書にシリーズ 51 万部超『よけいなひと言を好かれるセリフに変え
る言いかえ図鑑』（サンマーク出版）ほか多数。

日本メンタルアップ支援機構　代表理事

大
おお

野
の

萌
もえ

子
こ

　函館で建設業の会社を立ち上げましたが、地元に貢献したい
との想いから昨年夏に糸魚川に会社を移転させ、とび職をメイ
ンに、建設、溶接、鍛冶とび工等、幅広い事業を手掛けていま
す。ご用命等あればお気軽にお問い合わせください。

㈱大島技建
大島　勉さん

本コーナーは
新たに入会した会員を
順番に紹介しています

自転車に乗るときはヘルメットを着用しましょう！交通安全を心がけましょう。

 ⽷⿂川商⼯会議所では、「共済福祉制度キャンペー
ン」を 5/1〜6/30 に実施いたしました。
 また、今後キャンペーン期間外におきましても、年
間を通し、共済・福祉制度
のご契約内容のご確認や最
新情報の提供、各種お問い
合わせについて対応してお
ります。お気軽に、当所職
員・アクサ⽣命推進員へご
連絡ください。 

『商工会議所
　　共済福祉制度キャンペーン』
『商工会議所
　　共済福祉制度キャンペーン』

Vol.374

 私は、⾼校を卒業してから30歳で⽷⿂川に戻ってくるま
での12年間を地元から離れて⽣活してきました。その間、
⽷⿂川のまちはいろいろな変化がありました。北陸新幹線
駅のオープンや⼤⽕、学校の統廃合などなど。その間私⾃
⾝も地元を離れたことで変化がありました。少し⿂が⾷べ
られるようになりましたし、⽷⿂川への愛着が増しました。
⽷⿂川に戻るまでにいつくかのまちに住みましたが、⽷⿂
川は断トツでWell-Beingなまちだと感じています。
 さて、そんなことに思いを巡らせつつ、今年は委員⻑と
して、⽷⿂川をよりWell-Beingなまちにしようということ
で、健康をテーマに活動を展開しております。健康を通し
てまちづくりをするというなかなか難しいテーマではあり
ます。しかし、我々としては、⽷⿂川に住む⼦どもが健康
で、⼤⼈も健康、その健康の輪が連綿と続いていけば、⽷
⿂川に住むあらゆる年代の⽅が健康になり、そのこと⾃体
が⽷⿂川を持続可能なまちにすることの礎になると考えて
活動に取り組んでいます。
 私⾃⾝、必ずしも健康体とは⾔えず、⾼⾎圧や肥満につ
いては対策を講じるべき課題となっています。今年⼀年間
の活動が地域にとって、また私⾃⾝にとってどこまでいい
結果を残せるのかを強烈に意識して残りの半年間取り組ん
でまいります。

一般社団法人糸魚川青年会議所
まちづくり委員会　委員長

笠原　翔太

㈱笠原建設
の

図意図

VV

のののの

私私

Well-Being なまちに

糸魚川市大字中野289

TEL．090－5753－1221

令和5年7月入会
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北陸地区産業別業況ＤＩ

日本商工会議所
早期景気観測システム

〇職⼈の⾼齢化や減少により、今後の受注の取りこぼしを懸念し
ている。また、地域の⼈⼝減少に伴い、建設需要の⾒通しが不
透明である（⼀般⼯事業）

〇運送事業者の働き⽅改⾰に伴い、輸送費の上昇によるコスト負
担増に加え、納品回数の減少で⽋品も起きている（服飾品⼩売
業）

〇円安による原材料・エネルギー価格の上昇に価格転嫁が追い付
かず採算⾯に影響している。今後、原材料の仕⼊先の変更に加
え、インバウンド需要を取り込むためのＳＮＳ等での発信強化
を予定している（飲⾷店）

Ｒ６年６月の概要

い と い が わ 地域経済ミニ情報

振興委員と指導員の

巡回ペア訪問

中小企業相談所コーナー

➡
➡





カプリーノ

代表  小林　正子さん

 マル経融資とは⼩規模事業者経営改善資⾦融資制度
の通称で、⼩規模事業者の経営を⾦融⾯からバックアッ
プすることを⽬的に、商⼯会議所の調査、推薦に基づき
「無担保」「無保証」で資⾦融資を⾏う⽇本政策⾦融
公庫の融資制度です。
 1973年10⽉の制度創設から昨年で50周年を迎え、半
世紀に渡って事業者の⽅から利⽤されてきた実績があり
ます。
 融資された資⾦については運転資⾦と設備資⾦として
ご利⽤いただけます。運転資⾦であれば商品や原材料
の仕⼊れ、買掛⾦や給与などの⽀払いとして。設備資⾦
であれば事業⽤の⾞両や機械の⼊れ替えや新規購⼊、
事業所の増改築等で活⽤いただけます。
 詳細については下記及び同封の折込チラシ「⼩規模
事業者経営改善資⾦」をご確認ください。

 2,000万円
  1.45％（※7⽉1⽇現在）
〈運転資⾦〉7年以内（据置1年以内）

         〈設備資⾦〉10年以内（据置2年以内）

 当所における申込みは毎⽉20⽇までとなっています。
ご利⽤をご検討の際はあらかじめご連絡くださいますよ
うお願いします。

経 営 指 導 員 今 井　  寿

振 興 委 員
会議所指導員

安 田 貴 志
内 山 丈 史
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 ⽷⿂川駅⽇本海⼝から徒歩5分にある、パブ＆レストラン「カプリーノ」を訪
問してきました。
 店主の正⼦さん、店主の息⼦でシェフの亮介さん、同じくバーテンダーの拓
⾺さんの家族で経営されているお店で、今の場所にオープンしてから32年⽬と
なりました。
 豊富な種類のお酒が楽しめるパブでありながら、パスタやピザ、ステーキや
コース料理まで提供するダイニングレストランで、遅い時間でも⾷事を楽しむ
ことができ、パーティーや宴会などで市内外のお客様から⽀持を得ています。
 息⼦の拓⾺さんは現在、⽷⿂川社交飲⾷業組合の会⻑を務めており、市内
飲⾷店の需要拡⼤を図るためにお楽しみ抽選会を実施したり、いといがわバ
ル街等のイベントに積極的に参画して
地域振興に尽⼒されています。
 今後は、お店の魅⼒を⾼めながら県
外からの誘客に⼒を⼊れつつ、家族3⼈
仲良く経営できればと仰っていました。
お近くに来られた際は、お気軽にお⽴
ち寄りください。（カラオケの練習をし
たい⽅⼤歓迎！）

所在地/⽷⿂川市本町1-12
TEL/025-552-4855
営業時間/18:00〜翌2:00
定休⽇/ ⽉曜⽇

➡

10

➡
➡

右：⼤島社⻑、左：⽊島振興委員

11

➡

➡

マル経融資制度のご案内

※糸魚川市デジタル地域通貨「翠ペイ」の運用開始に伴い、糸魚川市内共通商品券は
　本年6月30日をもって新たな発行を終了しました。

経営発達支援計画第３期5年計画の3年目
企業に寄り添った伴走型支援の強化

令和５年度
事 業 報 告

６月通常議員総
会を開催
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事務局日誌

お願い

2024年 6月

月の予定88

次回「商工糸魚川」発行日は令和6年9月25日です。

●専⾨相談窓⼝  当所お盆休業になる為、相談希望の
 ⽅は調整いたしますので、ご連絡ください。
●夜間経営相談室 毎週⽉〜⾦曜⽇  ※要予約
●正副会頭会議  8⽉21⽇（⽔）

7月3日、新紙幣が約20年ぶりに発
行されました。ずっと同じデザイン
ではなく、変更するのは偽造防止対
策にも理由として挙げられるそうで
す。偽造を防止するために3Dホロ

グラムを採用するのは世界初です。また新紙幣は、経済
や社会に新しい風をもたらすと期待されています。紙幣
の発行には、経済活動の活性化など、国際的な信用度の
向上という目的もあるそうです。
　キャッシュレス決済が進む世の
中、新紙幣を見ることはいつにな
るのでしょうか。　　　　　   中

雑　感雑　感

４日（火）春の定期健康診断（～6日）、経営発達審計画評価
委員会、正副会頭会議、デジタル地域通貨振興協
会役員会、糸魚川おまんた祭り財政部会

５日（水）水曜会例会、糸魚川市地域公共交通協議会、糸魚
川ものづくりネットワーク総会、糸魚川市調理師
会総会

６日（木）会議所監査会、糸魚川国際人材サポート協会総会
７日（金）日本海ひすいライン等利用促進協議会通常総会、
　　　　 姫川港合同総会、石のまち糸魚川商品開発事業(オ

ンライン）、クラシックカーレビュー実行委員会
８日（土）（経済人連盟）新春一六山会拡大役員会
９日（日）簿記検定試験、PF 緑でつなぐ未来創造会議イベント

「森の教室」
11日（火）工業部会正副部会長会議、PF 運営委員会、糸魚川

職場警察連絡協議会総会
12日（水）専門相談（金融）、PF 生産性向上セミナー、
　　　　　PF IBC定例会議、糸魚川税務署管内青色申告会連

合会総会
13日（木）県連事務局長会議・視察（～14日）、専門相談（労

務）、塩の道広域観光連携担当者会議
16日（日）青海町商工会長杯ゴルフ大会招へい
17日（月）中小公庫糸魚川懇話会夏季研修会・総会、奴奈川

経済懇話会役員会、正副会頭会議、PF 美山PJ定例
ミーティング、PF回緑でつなぐ未来創造会議、

　　　　　糸魚川広域商店街定時総会
18日（火）春の定期健康診断（～20日）、PF 企業とまちの魅力

発信委員会、糸魚川五醸の会総会
19日（水）観光・サービス業部会役員会
20日（木）総務委員会
21日（金）上越広域観光連携研究会担当者会議
22日（土）糸魚川鉄工業組合ゴルフコンペ
23日（日）珠算検定試験・暗算検定試験・段位認定試験、

（経済人連盟）高鳥修一国政報告会
24日（月）小規模事業者経営改善資金協議会
25日（火）商品開発セミナー
26日（水）糸魚川市観光協会定時総会、糸魚川おまんた祭り

企画運営部会
27日（木）経団連 正副会長会議、糸魚川警察署協議会

※PF：糸魚川産業創造プラットフォーム

　2025年４月13日～10月13日に開催される「大阪・関
西万博」入場チケットのお得な超早期
購入割をご案内しています。詳しくは
「情報宅配便」内のパンフレットで
ご確認ください。

　当所では以下の日程でセミナー事業を企画しています。
実施日の1ヶ月前になりましたら折込チラシを同封しま
すのでお確かめください。

現在予定しているセミナー
●待ったなしのDX改⾰次代にすべての中⼩企業がやるべきこと
　　８月23日（金）15：00～16：30　ヒスイ王国館

●（仮称）売上アップ！「⼥性」をターゲットとした販売⼿法講座
　　９月20日（金）14：00～16：00　当所ホール
　10月11日（金）14：00～16：00　当所ホール

　当所では、市内官公庁の出先機関と「水曜会」の名
称で定期的な情報交換を開催しています。この度の異
動で着任された方々をご紹介いたします。

新しく糸魚川に赴任しました

水曜会メンバーの異動水曜会メンバーの異動 （敬称略・順不同）

大阪・関西万博入場チケット大阪・関西万博入場チケット
《超早期購入割》《超早期購入割》販売受付

中！
販売受付

中！

7⽉1⽇着任 7⽉10⽇着任

セミナーのご案内セミナーのご案内予告

　当所では、糸魚川市と共催（新潟県後援）で、第3
回目となるチルナイトミーティングを開催します。企
業の皆様からも奮ってご参加ください。
　詳細は同封のチラシをご覧ください。

【参加費】【両会場参加】12,000円
　【東京のみ参加】8,000円【新潟のみ参加】5,000円
【申込期間】 7月25日(木)～8月23日(金)
【定　員】【東京・新潟】各30社（先着順）
【申込方法】下記QRコードから必要事項をご記入の　
　　　　　上お申し込みください。
【その他】Instagramで情報を発信いたします。
　　　　　アカウント名：cnm_itoigawa

Chill Night MeetingChill Night Meeting
～糸魚川市の企業と出身者がゆる～く（Chill）

つながる交流会2024～
～糸魚川市の企業と出身者がゆる～く（Chill）

つながる交流会2024～

令和6年度

【東京会場】
10月4日(金)
19：00～21：00

【新潟会場】
11月15日(金)
18：30～20：30

【
日
時
】

★今年度は東京・新潟の２会場で開催します★

昨年度の動画企業申込QRコード Instagram

公式キャラクター
ミャクミャク
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